

DAVID ARROYO DURÁN, UN CICLISTA QUE PUEDE GANAR EL GIRO DE ITALIA

"Dedico la maglia rosa a la ciudad de Talavera"

Este talaverano, de 30 años de edad al que le gustan los programas de cotilleo y disfruta con *Torrente*, es el actual líder del Giro de Italia. **David Arroyo** es el tercer español que más veces ha vestido la maglia rosa en la ronda italiana en los 35 últimos años. Gran escalador, el ciclista de la Ciudad de la Cerámica ya ha asimilado que es líder de la carrera. Ha tocado la gloria con las manos, pero sigue siendo tan humilde como siempre.

EMILIO JIMÉNEZ



e los catorce españoles que han

liderado el Giro de Italia basta

ahora, David Arroyo Durán

(Talavera, 1980) es el tercero que más

de Alejandro Valverde, está dejando impronta en Italia de lo buen corredor que es

Excelente escalador,
Arroyo está
acostumbrado a trabajar
para el líder
de turno
durante Giro de Ita
casi toda su
trayectoria, escalador,
A la derec
Giro de Ita
lo que ha :
manteners

ha sentado bien la ronda

trasalpina. Quizá porque se libera. Acabó décimo en 2007 y undécimo en 2009, algo que figura en su palmarés, al igual que las cinco etapas que ha ganado en las grandes vueltas y la Subida a Urkiola. Antes fue campeón de España sub-23. Se crió en distintos equipos toledanos y madrileños, pero como profesional ha defendido los colores de la Once, se marchó a Portugal y retorno al Islas Baleares, escuadra que se ha reconvertido en el Caisse D'Epargne.

pero siempre le

Un hombre que le conoce bien es Jaime Gutiérrez Garzón, ex ciclista talaverano y asesor deportivo del único líder del Giro con el que ha contado la Ciudad de la Cerámica. Para Jaime, Arroyo es "de los corredores más inteligentes que hay en carrera". Considera que David tiene un puesto entre los mejores, pero "le falta andar

mejor en contrarreloj para ser un aspirante a ganar las grandes pruebas". Por su parte, Arroyo, que puede acabar este año con este sambenito, declara que "al principio estaba en una nube, pero ya he asimilado que soy el líder y que afronto las últimas etapas del Giro con un sueño

A la derecha, David Arroyo con la maglia rosa del Giro de Italia. Sobre estas lineas, una muestra de lo que ha sufrido el ciclista talaverano para mantenerse líder de la ronda italiana en las últimas etapas.



hecho realidad". "Dedico este triunfo a mi familia, a todos los que no cesan de apoyarme y a la ciudad de Talavera, que

veces ha vestido la maglia rosa en los últimos 35 años. El primero fue Miguel Indurain, que, a la postre, ganó la ronda italiana en 1992 y 1993 y en segunda posición aparece Alberto Contador, que también se adjudicó la carrera en 2008 y estuvo vestido de rosa siere días. A la hora de redactar este reportaje, a David Arroyo le quedaban cuatro días de carrera, pero seguía con la maglia rosa que conquistó en el monte Asolo. El ciclista de la Puerta de Cuartos -el mejor regalo de Reyes con el que cuenta el barrio, dicen su convecinos, porque David nació el 7 de enero- vive sus días más felices como integrante de la serpiente multicolor. Este jornalero de la gloria, fiel escudero